

## **Stellungnahme des Deutschen Jugendverbandes „Entschieden für Christus“ (EC) e.V. zur Debatte um den Jugendkongress**

Der Jugendkongress „Christival“ steht für innovative Jugendarbeit in unserem Land und trägt dazu bei, dass junge Menschen ermutigt werden, als Christen zu leben und gesellschaftliche Verantwortung zu übernehmen. Der Deutsche EC-Verband unterstützt diesen Kongress auf vielfache Weise und ermutigt die 40.000 regelmäßigen Teilnehmer der EC-Jugendgruppen in ganz Deutschland ausdrücklich zur Beteiligung an diesem Ereignis! Mit Bedauern müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass aus den Reihen der Fraktion der Grünen im Deutschen Bundestag eine Kampagne gegen die Veranstaltung inszeniert wird, die ihren vorläufigen Höhepunkt in einer kleinen Anfrage an die Bundesregierung gefunden hat.

Diese Anfrage ist durch eine Aneinanderreihung von Wertungen, Verunglimpfungen und Unterstellungen gekennzeichnet und darum in keiner Weise geeignet, die zur Diskussion stehenden komplexen sozialen und ethischen Fragen angemessen zu diskutieren. Wir erkennen darin jedoch den Versuch, die grundgesetzlich verankerte Meinungs-, Gewissens und Religionsfreiheit in einzelnen Bereichen zu beschneiden. Darum äußern wir gegenüber den politischen Verantwortungsträger in unserem Land die dringliche Bitte und Erwartung, diesen Tendenzen entgegen zu treten und dafür Sorge zu tragen, dass nicht einzelne christliche Gruppen durch gewählte Volksvertreter und ihnen verbundene Lobbygruppen diskriminiert werden.

Gerald Pauly  
1. Vorsitzender

Rudolf Westerheide  
EC-Bundespfarrer

Diese Stellungnahme wurde am 15. Februar 2008 vom Vorstand des Deutschen EC-Verbandes beschlossen.